



Abbildung zeigt Sonderausstattung.



Zurücklehnen und genießen

Der optionale 31,3" BMW Theatre Screen bringt Kinofeeling in den Fond. Steuern lässt sich das Infotainmentsystem über die Touchscreens in den Türen. Vorne sorgen Curved Display und BMW Interaction Bar für ein multimediales Erlebnis.

Luxus neu erleben

Wer im **BMW i7** Platz nimmt, spürt mit allen Sinnen, wie ein neues, modernes Verständnis von Luxus in Form einer vollelektrischen Limousine Gestalt annimmt. Ein rundum faszinierendes Gefühl

Empfindungen gehen mit der Zeit. Wenn wir heute von Luxus sprechen, geht es dann nicht auch um das Gefühl, mit unseren individuellen Ansprüchen wahrgenommen zu werden? Um unseren Weg zur Selbstverwirklichung, frei von dem Gedanken, sich Konventionen anpassen zu müssen? Natürlich haben Beständigkeit und Stabilität, Tradition und handwerkliche Exzellenz einen hohen Stellenwert. Zugleich aber wächst das Verlangen nach Innovation, die Sehnsucht nach neuen Perspektiven und die Vorfreude auf die Zukunft. Ein Widerspruch? Mitnichten. Der BMW i7 verkörpert genau die-

ses neue Verständnis von Luxus. Schon auf den ersten Blick erkennt man, wie die vollelektrische Limousine mit herkömmlichen Vorstellungen bricht. Ihre Präsenz ist nicht nur ein automobiles, sondern ein künstlerisches Statement. Teil davon sind die filigranen, optionalen Scheinwerfer 'Iconic Glow', die in Zusammenarbeit mit Swarovski entstanden. Sie verleihen dem Fahrzeug eine facettenreiche Aura. Bei Annäherung entfaltet sich ein faszinierendes Lichtszenario, erschaffen durch ihre hinterleuchteten Kristallelemente und die illuminierte BMW Niere. Mit eindrucksvollen Lichtmalereien vor der Fahrertür verbindet es sich zu einer einladenden

Geste, die uns als Mensch willkommen heißt. Und auch im Innenraum wartet eine Welt sorgfältig arrangierter Lichtstimmungen. Die Ambientebeleuchtung des BMW i7 lädt in Kombination mit den LED-Lichtfäden im illuminierten, optionalen Panorama-Glasdach Sky Lounge zu neuen Perspektiven ein. Willkommen in einer Atmosphäre, die dem Augenblick mehr Achtsamkeit schenkt und in der Momente der Freude voll ausgenutzt werden.

Fühlbare Verbundenheit

In einer zunehmend digitalisierten Welt bilden unsere Sinneswahrnehmungen den Anker zur Realität, zu echten Gefühlen. Im BMW i7 spürt man, dass der Mensch und seine authentischen Bedürfnisse stets im Mittelpunkt stehen. Der Fond verströmt Behaglichkeit. Edle Materialien und außergewöhnliche Formen inspirieren zu einer haptischen Entdeckungstour. Oberflächen aus kühlem Glas oder Metall bilden einen reizvollen Kontrast zu optionalen, weichen Polstern aus BMW Individual Leder Merino mit einer Woll-/Kaschmirkombination. In geborgener Loungeatmosphäre wird eine neue, emotionale Verbundenheit zwischen Mensch und Fahrzeug fühlbar. Der BMW i7 ist ein Fest für die Sinne. Ein ganz besonderes Erlebnis verspricht der optionale BMW Theatre

Screen. Elegant fährt das beeindruckende 31,3-Zoll-Display aus dem Dachhimmel und bietet Entertainment wie im Kino. Mit einer optionalen Soundanlage lassen 4D-Shaker in den Sitzen die Klänge des Soundsystems spürbar werden, während versteckte Lautsprecher in den Kopfstützen in der Lage sind, das Fahrzeug in einen Konzertsaal zu verwandeln. Alternativ kann man dank perfekter Isolierung und flüsterleisem Elektroantrieb einfach nur Ruhe und Entspannung genießen. Oder man lässt sich von einer der Klangkulissen mitreißen, die Starkompunist Hans Zimmer speziell für die E-Antriebe von BMW geschaffen hat.

Jetzt die Zukunft erleben

Bei diesen Elektromotoren wurde bewusst auf den Einsatz seltener Erden verzichtet und stattdessen auf elektromagnetische Induktion zur Erzeugung des Magnetfeldes gesetzt. Es ist beeindruckend, die mühelose Beschleunigung und hohe Effizienz wahrzunehmen, mit der sich der i7 nach vorne bewegt. Einerseits bietet er das typische Fahrerlebnis eines BMW und verkörpert Sicherheit, Stabilität

sowie Beständigkeit. Andererseits wiederum ist er Sinnbild für Fortschritt: Die ikonische BMW Niere ist durch die integrierten Kameras und Sensoren zum zentralen Sinnesorgan geworden. Das Fahrzeug interagiert mit seiner Umgebung und ist in der Lage, menschliche Fähigkeiten konsequent zu erweitern. Intuitiv bedienbar, symbolisiert das fahrerorientierte Cockpit mit bestem iDrive Bedienkonzept die Bewegung im physischen und digitalen Raum, die Harmonie von innen und außen. Das Konzept einer zentralen Steuerung, die je nach Wunsch durch Berührung, Gestik oder Sprache

genutzt werden kann, ist ganz auf die menschlichen Bedürfnisse ausgerichtet. Künstliche Intelligenz und moderne Technologien steigern im BMW i7 den Fahrspaß, bieten aber auch ein unvergleichliches Komfort- und Unterhaltungserlebnis. Das Neue, das wir so bisher noch nicht erlebt haben, wird greifbare Wirklichkeit. Mehr über den BMW i7: www.bmw.de/luxusklasse

Der BMW i7 ist eine Anforderung, die Welt aus einer neuen Perspektive zu betrachten. Eine Welt, in der die Freude am Besonderen jeden Tag von Neuem erlebt werden kann.



QR-Code scannen und mehr entdecken



Abbildung zeigt Sonderausstattung.



Dem Himmel so nah

Der Innenraum des BMW i7 wartet mit beispielloser Großzügigkeit auf. Das optionale Panorama-Glasdach Sky Lounge erweitert das beeindruckende Raumerlebnis nach oben bis zum Himmel und eröffnet einmalige Ausblicke.

